

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Wujudkan Kepedulian Lingkungan Lewat Karya Bakti di Perbatasan

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.INDONESIASATU.ID

Dec 26, 2024 - 10:03



Nunukan, 26 Desember 2025– Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya lingkungan yang sehat, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Pos Aji Kuning bersama masyarakat Desa Sungai Limau, Kecamatan Sebatik Tengah, Kabupaten Nunukan, melaksanakan kegiatan karya bakti berupa pembersihan lingkungan

masjid dan membersihkan sungai yang tercemar sampah.

Kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kelestarian lingkungan, khususnya di wilayah perbatasan. Lingkungan yang bersih tidak hanya mendukung kesehatan, tetapi juga menciptakan suasana yang nyaman bagi aktivitas masyarakat sehari-hari.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membangun kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kebersihan lingkungan, terutama di tempat ibadah dan sungai yang merupakan sumber kehidupan.

“Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan contoh dan menginspirasi masyarakat untuk terus peduli terhadap lingkungan. Sinergi TNI dan masyarakat seperti ini diharapkan mampu menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan lestari, terutama di wilayah perbatasan yang menjadi wajah terdepan negara kita,” ujar Dansatgas.

Warga Desa Sungai Limau menyambut baik kegiatan ini. Salah satu warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas inisiatif dan bantuan yang diberikan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad. “Dengan adanya kegiatan ini, kami semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Kami berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang selalu hadir membantu kami,” ungkapnya.

Selain pembersihan lingkungan, kegiatan ini juga menjadi ajang mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Diharapkan, kolaborasi positif ini dapat terus berlanjut demi mewujudkan wilayah perbatasan yang aman, nyaman, dan harmonis.